

EDITORIAL

Liebe Leserinnen, liebe Leser,
liebe Mannheimerinnen, liebe
Mannheimer,

Sie haben die erste Ausgabe des sozialdemokratischen Stadtmagazins „Mannheim mittendrin“ in Händen. Sicher fragen Sie sich, was diese Zeitung von den vielen anderen Blättern unterscheidet, die Sie kostenfrei oder vielleicht sogar im Abonnement täglich oder wöchentlich in Ihrem Briefkasten finden. Das besondere an dieser Zeitung ist der Wunsch die gemeinsamen Interessen von Bürgern und Politik zusammenzubringen. Die Sozialdemokraten der Stadtteile Innenstadt/Jungbusch und Mannheim Ost wollen Sie teilhaben lassen an den aktuellen politischen Entscheidungen, die in dieser Stadt und insbesondere in Ihrem Stadtteil getroffen werden. Sie wollen aktuell über kommunalpolitische Ereignisse informieren, sie wol-

len Wünsche, Anregungen und Kritik aus der Bürgerschaft aufgreifen und in diesem Blatt ein Forum bieten. Sie wollen gemeinsam mit Ihnen eine bürgernahe Politik in dieser Stadt gestalten!

Der Name „Mannheim Mittendrin“ hat somit zweierlei Bedeutung - die räumliche Begrenzung auf die „Mitte“ Mannheims und die Ausrichtung auf Themen, die aus der „Mitte“ der Bürgerinnen und Bürger kommen.

Mit dieser ersten Ausgabe steht diese Zeitung noch am Anfang, aber, das Interesse von Ihnen vorausgesetzt, vielleicht bald „mittendrin“.

Herzlichst Ihr

Lothar Mark
Bundestagsabgeordneter

Mannheim Mittendrin, Ausgabe 1, Dezember 2006